

## DATUM:

09. März 2020

## Ausstellungseröffnung „Über Kreuz“ am 29. März 2020

„Über Kreuz“ liegen sie nicht, die Künstler der Gruppe RheinRADler. Dafür bieten sie mit ihrer gleichnamigen Ausstellung ein Crossover künstlerischer Ansichten zu einem in vieler Hinsicht unbequemen Thema. Nicht zufällig haben sie als Zeitpunkt dafür die Passionszeit gewählt, in der niemand am Kreuz vorbeikommt. In Zusammenarbeit mit der Stadt Königswinter präsentieren die 15 Künstlerinnen und Künstler vom 29. März 2020 bis zum 5. April 2020 im Haus Bachem ihre Arbeiten. Eröffnet wird die Ausstellung mit einer Vernissage am 29. März, um 12.30 Uhr, durch den ersten stellvertretenden Bürgermeister Norbert Mahlberg, zu der herzlich eingeladen wird.